

ACTA N.º 377.- En la ciudad de Tarariras, a los 28 días del mes de agosto de dos mil veinticuatro, siendo la hora dieciocho cuarenta y cinco, en la sala de sesiones de este Municipio, se reúne el Concejo Municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Rosario Alzugaray, Lorena Morales, Marisel Saporiti, el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano, falta sin aviso concejal representante de la lista 8904.

*1º) Se da lectura al Acta N.º 376, se aprueba y se firma.

*2º) ASUNTOS PENDIENTES

Respecto a la solicitud de vecinos del Balneario El Ensueño, se le prestarán 7 escaleras, 4 de las que no se están utilizando y 3 de las nuevas.

Se informa que ingresarán 13 jornaleros del Plan Oportunidad Laboral.

Recibimos a representantes de ULOSEV Tarariras. Solicitan colaboración para presentar una obra de teatro "La Mentira no Tiene Patas". Esta obra está pensada para niños en edad escolar, (1ero a 6to año) y se invitó a las escuelas urbanas y al colegio San Jose. La obra trata sobre Bullying y es un intercambio interactivo entre actores y niños. La fecha prevista es para el 25 de setiembre y se presentará en la mañana y en la tarde.

*3º) ASUNTOS ENTRADOS

Retomando la solicitud de ULOSEV se resuelve colaborar con lo solicitado.

El alcalde informa que debido a la disolución del grupo Adopciones Tarariras, quienes se hacían cargo de la organización de las castraciones gratuitas que realiza INBA, se le solicita, un funcionario para tareas administrativas, para los días de castraciones e inscripciones. Se realizan 30 castraciones cada 45 o 60 días.

Recibimos carta de la Escuela Técnica de Tarariras, solicitan colaboración con el traslado de sus alumnos a la ciudad de Montevideo, para que el grupo de 8º EBI realice su salida didáctica en la cual visitarán El Planetario, Latu y otros sitios de interés educativo. Se aprueba la colaboración.

La Profesora de Ballet Jeaninne Montans, que dicta clases a travez de la Intendencia de Colonia en los diferentes Centros Culturales del Dpto, solicita colaboración para traslado de sus alumnos, Será como cada año en el mes de diciembre al SODRE. Se aprueba la colaboración.

Recibimos de la Escuela N.º 142, la solicitud de colaboración con traslado a la ciudad de Montevideo. Fueron invitados a participar de una Jornada de Ajedrez, donde presentarán la Experiencia Exitosa en el Aula, que está enmarcada en el Proyecto y fue trabajado en la clase. Se aprueba la colaboración.

Recibimos carta del Liceo de Tarariras, solicitando colaboración para el TAIT. Solicitan el acondicionamiento de la pista, marcado y demás, amplificación del evento, corriente para la amplificación. Se aprueba el acondicionamiento de la pista, la corriente y se colaborará con parte de la amplificación.

Se recibe carta del Semillero Nacional Atlético Club, están organizando una correccaminata el día 5 de octubre, solicitan la colaboración para solventar gastos de Ambulancia para que este presente en todo el evento. Se resuelve colaborar.

Recibimos de la Clínica Cenit, una carta para ser elevada por expediente a la Dirección de Transito. Se elevará.

Recibimos invitación del Municipio de Rosario, ellos organizarán el evento “ Carnaval de Invierno” el día 5 y 6 de octubre, en el marco de los festejos de los 250 años de la ciudad. Invitan a los Municipios a participar aportando un grupo musical, para el escenario y artesanos locales. Cada Municipio deberá hacerse cargo de los gastos que ésto implique, se hará llegar la invitación.

Recibimos carta del Rotary Club Tarariras, solicitando colaboración para la “Cata de Vinos”, se evaluará la colaboración.

Recibimos presupuesto para pintar las canchas de frontón, se esperará a recibir otros para resolver.

Recibimos carta de solicitud de colaboración del Coro de Artilleros, para la realización de su evento “Tarareando”, se evaluará colaboración.

***4º) VARIOS**

El alcalde informa que la semana próxima, se recibirá la visita de una Delegación de Colombia que visitarán nuestra huerta, en el marco del Proyecto de “Promoción de entornos alimentarios saludables y sostenibles en Colombia y Uruguay, con énfasis en el abordaje territorial de familias en situación de vulnerabilidad social y en estrategias comunicacionales en entornos digitales”. Se llevarán a cabo varias actividades en la huerta, en conjunto con el MIDES, INDA e instituciones de la ciudad.

Se vuelve a reiterar la posibilidad de mover hacia adelante la parada de ómnibus que esta en Avda. Artigas y Jose Pedro Varela, para una mejor movilidad de los peatones que la utilizan.

El alcalde propone, nominar “Paseo 4 de Febrero” al espacio que se encuentra junto a la casona de AFE, se colocarán bancos y ya se hicieron varios canteros.

Siendo la hora 21:15, se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día 11 de setiembre a la hora 18:45.

